

EKSPOS

Kalapas Narkotika Purwokerto Ucapkan Minal Aidin Wal Faizin Mohon Maaf Lahir dan Batin

Narsono Son - PURWOKERTO.EKSPOS.CO.ID

Apr 26, 2023 - 20:21



Kalapas Narkotika Purwokerto Ucapkan Minal Aidin Wal Faizin Mohon Maaf Lahir dan Batin

PURWOKERTO - Masih dalam suasana Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah kembali melaksanakan apel pagi setelah suasana cuti bersama. Dalam kesempatan ini bertindak sebagai Pembina Apel yaitu Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, Rabu (26/04/2023).

Kegiatan apel pagi hari ini tampak berbeda, karena pada akhir apel seluruh

pegawai saling bersalaman sebagai sarana silaturahmi dan saling bermaafan. Wajah ceria terpancar dari seluruh pegawai karena dihari kemenangan ini mereka semua kembali disucikan dan dimurnikan.



Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra dalam amanatnya mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran atas kinerjanya selama ini terutama saat Hari Raya Idul Fitri 1444 H.

"Terima kasih kepada seluruh jajaran Lapas Narkotika Purwokerto, berkat kerja sama kita semua, seluruh kegiatan pelayanan khusus Hari Raya Idul Fitri 1444 H dapat berjalan dengan baik, tertib, aman dan lancar. Hal tersebut membuktikan komitmen kita bersama bahwa kita siap memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat dan warga binaan," ujarnya

Tak lupa, atas nama pribadi Kalapas mengucapkan permintaan maaf dan mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H.

"Atas nama pribadi saya menyampaikan minal aidin wal faidzin, mohon maaf lahir dan batin kepada seluruh jajaran Lapas Narkotika Purwokerto. Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H, hari yang penuh kebahagiaan dan hari yang penuh kemenangan," tuturnya.



Di akhir amanatnya, Kalapas memberikan semangat kepada seluruh pegawai dan mengajak seluruh pegawai untuk meningkatkan kinerjanya.

"Terus tingkatan semangat dan etos kerja kita setelah pelaksanaan cuti bersama dan setelah selesai melaksanakan ibadah puasa selama 30 hari. Ingat selalu komitmen kita bersama, yaitu menjadi ASN sebagai Pelayan Publik, berikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat dan warga binaan," pungkasnya

Setelah apel pagi selesai, seluruh pegawai Lapas Narkotika Purwokerto kembali melanjutkan tugasnya seperti biasa. Dengan semangat baru, diharapkan Lapas Narkotika Purwokerto dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat dan dapat menjalankan tugas dengan baik sesuai dengan tata nilai dan norma yang berlaku di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

(Humas Elkapur)